



学校教育目標 『思いやりの心を持ち、かしこく、たくましい子どもの育成』  
【にこにこ いきいき もりもり】

5月8日より、新型コロナウイルス感染症の感染症法での位置付けが、5類感染症へと移行されました。5月1日のお手紙でもお知らせいたしましたが、学校での感染症対策としては様々な制限が緩和されたり、「健康チェックリスト」が廃止されたりしました。

ただ、決して新型コロナが無くなった訳ではありません。引き続き、油断することなく、健康管理をよろしくお願いいたします。また、何か不明な点などがありましたら、学校へお問い合わせください。

## 1年生 歓迎集会・歓迎遠足

5月2日（火）、1年生の歓迎集会と歓迎遠足を行いました。

### ○ 歓迎集会

今年度も『くきのうみレンジャー』（企画委員会の子どもたち）が登場し、学校に関するクイズを出したり「くきのうみ小をみんなでよい学校にしていこう！」と呼びかけたりしました。その他、校歌でダンスをするなど、全校で集会を楽しみました。

集会の中で「にこにこ班」の顔合わせも行いました。各学年から2～3名で一つの班を構成し、全校児童で16班をつくりました。それぞれの班で自己紹介をしたり、笑顔でお話したりしていました。今後、年間を通じて、「にこにこ班」での交流の機会をつくっていきます。



### ○ 歓迎遠足

高塔山の公園まで歩き、お弁当やお菓子を食べたり、広場を走り回ったりしました。当日は晴天に恵まれ、学校に戻ってくる頃には、「たくさん歩いた」「汗をかいたよ」という声が聞かれました。



### ○ 4年生が、5月8日（月）に社会見学に行きました。

北九州市環境局 皇后崎工場⇒本城かんびん資源化センター⇒本城陸上競技場（昼食）⇒北九州市上下水道局 本城浄水場のコースを巡りました。社会科学習の一環として、ごみや水の処理、環境を守る取組などについて、実際に見たり説明を聞いたりしました。

◇ 4月末に実施しました家庭訪問へのご協力をありがとうございました。保護者お一人お一人と担任の先生が、しっかりと面談することができました。お聞きした内容は、今後の各学級での指導に生かしてまいります。

◇ 5月28日（日）に本校第2回目の運動会を予定しています。先日のお手紙でもお知らせしましたが、本年度は各学年で「走・競遊（2学年ずつ）・表現」の3つの演技を予定しています。また、午前中での開催となります。

来週から練習が本格的にスタートします。体操服や水筒、タオルなどを学校に持ってくることや体調管理についてのご配慮をよろしくお願いいたします。